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MATUTINA RADIO 
MIÉRCOLES 23 DE ENERO DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

 
POLÍTICA 
Ya están siendo notificados los panistas que presuntamente se adelantaron a los tiempos electorales, señaló la 
Presidenta del Consejo del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda. Dijo que en el momento que sean notificados, corren 
25 días para que haya una resolución. (NC) 
 
Las solicitudes de información del Instituto electoral de Querétaro al PAN, no se pueden calificar como una 
cacería de brujas, ni son hechos para culpar a nadie de posible adelanto político, aseguro el diputado, Rafael 
Puga Tovar. (EL) 
 
Entrevista. Ismael Becerra, presidente del comité municipal del PAN en Querétaro, comenta que el PAN 
participará en el proceso de reforma electoral a la que ha convocado el Instituto Electoral de Querétaro. Ya se 
hizo llegar el formato en que puedan participar, pero como se ha externado en diferentes ocasiones, se tiene la 
disposición de colaborar hasta donde les sea permitido. Como partido político normalmente la comunicación con 
el  Instituto Electoral es a través el comité directivo municipal, no conoce si se les hizo la invitación, a través de la 
estatal. La invitación está hecha. EL PAN inclusive ha tenido unas pláticas en torno a esos temas en particular 
con la ciudadanía, de las reformas que se están planteando y sobre todo lo que tiene que ver con el cuidado del 
manejo de los partidos políticos a través de los medios de comunicación, la reducción del tiempo, las reducciones 
del costo de campañas. Les parece muy interesante, como un reto de partido político porque se tiene que ser muy 
creativo en la forma en que se dirige un partido político más competitivo y frontal, para generar la confianza de la 
sociedad. El 2008 debe ser un laboratorio para medir justamente todo ese tipo de situaciones de la reforma 
electoral para que sea un año mejor. Hay que resaltar unos puntos de esta reforma electoral como son que se 
reducen los tiempos que por muchas razones a los ciudadanos no les gustaba; segundo, eso implica reducir 
costos; a nivel nacional está reforma dejara al país 3 mil mdp, que no tenia y que están etiquetados para 
carreteras, escuelas, hospitales. En general el PAN tiene muy claro que este año es un año de preparación, desde 
la propia organización del partido, apoyo de campañas, capacitación a los militantes, se genera una participación 
de los militantes muy importante, se da a conocer lo que en algunos casos ya es la agenda legislativa para este 
año. Los partidos políticos tienen que hacer política permanente y no estar pensando solamente en elecciones, 
tiene que debatir cosas al exterior e interior para después llevarlas al gobierno. Hay que tener una comunicación 
básica dentro del partido, para tener un acercamiento con la sociedad.  (EL) 
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Seguiré participando en el partido, luego de las selecciones del nuevo dirigente, además de que estaré al frente de 
la agrupación nacional Felipe Carrillo Puerto y no tengo ningún favorito en la contienda, así lo asegura Pablo 
González Loyola, aún dirigente del comité directivo estatal del PRD en Querétaro. (EL)  
 
El representante de Nueva Izquierda del PRD, Francisco González de Cosío, anunció que Jesús Ortega 
podría venir a Querétaro el 1 de febrero. (NC) 
 
Cabeza. Debido a un acuerdo de palabra entre las distintas fuerzas contendientes del partido Nueva alianza (sic), 
se suspendió la presentación de la plataforma política de Jesús Ortega en el teatro de la república, hasta el 1 de 
febrero, señaló el vocero de la nueva alianza (sic) en Querétaro, Francisco González de Cosió. (EL) 
 
Carmen de la Vega, secretaria de finanzas del PRD, señaló que todavía no les dan una fecha en la puedan 
acceder a los recursos que están destinados para el PRD en este 2008 y hasta el momento les han dado una 
prerrogativa de 66 mil 300 pesos. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Se ampara la diputada perredista, Consolación González Loyola Pérez ante la justicia federal, ya que la 
legislatura no le ha pagado 267 mil pesos en prerrogativas, para asesores y casas de enlace. (NC) 
 
Ya ha solicitado la diputada, Carmen Consolación González Loyola, un amparo de la federación por la 
violación a sus garantías en contra de esta legislatura, al retenerle sus prerrogativas de labor legislativa, 
acusando al diputado panista Eric Salas particularmente. (EL) 
 
La diputada Consolación González Loyola Pérez fue la que renunció a sus prerrogativas, asegura el 
presiente de la comisión de planeación y presupuesto, Eric Salas. El Coordinador del PRD en la Legislatura, 
Martín Mendoza Villa explicó que no se le darán los 85 mil pesos quincenales, mientras no compruebe la 
existencia de una casa de enlace y asesores. (NC) 
 
Entrevista. El diputado Fernando Urbiola comenta que la conferencia que realiza este mes la comisión de la 
familia es sobre la donación de órganos, a cargo de Adriana Castro,  mañana en la casa legislativa a las 6:30 de 
la tarde, sin costo. Señala que este tema es relevante pues ya se aprobó para Querétaro un centro estatal de 
transplantes y en breve deberá nombrarse al titular. Con ello habrás más coordinación entre quien dona y quien 
recibe. Además, se busca generar cultura de la donación, no sólo en el donante, sino sobre todo en la familia, 
para que no se altere la voluntad de la persona. Trabajar por la familia es trabajar por la vida. Debemos tomar 
conciencia de este tema y la plática de mañana es para ello. La historia de vida de Adriana Castro, sin duda que 
generará conciencia entre muchos. (NC) 
  

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Con el objetivo de vincular empresas con las universidades del Estado, se llevó a cabo el encuentro en Querétaro 
“UNE 2008, universidad, empresa, vinculo para el éxito” organizado por la COPARMEX, que debería llevarse a 
cabo en todos los estados de la república, según Ricardo González Sada, dirigente empresarial a nivel 
nacional. (EL) 
 
Indispensable incrementar la productividad del país, para hacer de México un país competitivo Ricardo 
González Sada, Presidente nacional de COPARMEX. (NC) 
 
Cabeza. La recesión en los Estados Unidos, causará un impacto de desaceleración en la economía mexicana, así 
lo dijo Ricardo González Sada, dirigente nacional de la COPARMEX en su visita a nuestro estado. (EL) 
 
Reconoce Ricardo González Sada que la desaceleración de los Estados Unidos afectará a la economía 
nacional, debido a la importancia de este mercado para México. (NC) 
 
Descarta Ricardo González que el gobierno se prepare par privatizar PEMEX, ya que se busca más bien 
eficientar a la paraestatal. (NC) 
 
La desaceleración económica de Estados Unidos no afectará al sector industrial en nuestro país, indicó el 
Presidente de la CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco, quien dijo que lo que ha sucedido en la bolsa de Estados 
Unidos es meramente especulación. (NC) 
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Cabeza. México no debe depender de un mercado extranjero porque se debe impulsar el mercado interno para 
evitar afectaciones en la economía nacional, comentó el Presidente de la CANACINTRA, Miguel Marón 
Manssur, esto, ante la recesión que vive Estados Unidos. (NC) 
 
Evidente una recesión económica en el país si no hay apoyo para las empresas mexicanas, con la congelación de 
impuestos por parte del gobierno federal, indicó el Presidente de la CANACO, Mauricio Kuri. (NC) 
 
Cabeza. Nosotros apoyaremos al  gobierno del municipio, poniendo las sombrillas en los establecimientos, como 
parte del proyecto de imagen urbana, pero ellos tienen que apoyarnos con la eliminación de ambulantes e 
indigentes, así lo dijo Ricardo Veraza Peñaloza, presidente de la CANIRAC en Querétaro. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Durante el año pasado, más de 30 instituciones de atención privada recibieron 4 mdp por parte del Instituto 
Nacional de Desarrollo Social, a través de la delegación de SEDESOL, además de 2 mdp, por parte del DIF 
estatal, dio a conocer el delegado Gerardo Pérez Retana. (EL) 
 
En Querétaro el 12% de la población vive en pobreza extrema, mientras que la mayor parte se concentre en el 
municipio de Pinal de Amoles, donde los índices municipales, lleguen hasta un 80% con esta problemática, 
aseguró el delegado de la SEDESOL en Querétaro, Gerardo Pérez Retana. (EL) 
 
180 mil queretanos viven en pobreza alimentaria (pobreza extrema), afirmó el delegado de la SEDESOL, 
Gerardo Pérez Retana, quien aclaró que este sector de la población será el foco de atención en el 2008. (NC) 
 
No hay censos y por lo tanto no se tiene idea de cuántos niños viven y trabajan en las calles del Estado, ya que el 
último que se realizó fue a principios de esta década, dijo la presidenta del DIF estatal, Marcela Torres. (EL) 
 
Escarcha en San Joaquín y menos de un grado en Tequisquiapan fue el saldo que dejó el frente frío número 23 en 
la entidad, informó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
Jóvenes voluntarios de “Un techo para mi país México”, se unirán para la reconstrucción de aproximadamente,  
mil viviendas tabasqueñas, proyecto en el que colaboraran alrededor de 130 queretanos, informo Alejandra 
Sánchez, directora en Querétaro de “Un techo para mi país México”. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde San José de los Olvera en Corregidora, una colonia que requiere de muchos servicios, 
como limpieza, hay mucha basura, el camión de la basura tiene que entrar en reversa unas 6 calles, para poder 
recoger la basura que la gente deposita; el agua también es un problema porque hay fugas de agua, los tubos se 
encuentran a la vista, no hay banquetas. Hay muchas necesidades, las calles empedradas y con muchos baches, 
es una colonia muy antigua de Querétaro de las zonas populares, no hay los servicios básicos para poder atender 
las necesidades de la gente. Las mismas personas construyeron sus escalones y banquetas. Hay muchos niños en 
los terrenos baldíos, además de que en un solo terreno viven varias familias. (EL) 
 
Con el objetivo de promover y difundir los derechos de las personas con discapacidad, se organizará y fundará la 
organización “Queretanos por los derechos de las personas con discapacidad”, QUEDEPERDIS, este 7 de febrero 
en las instalaciones de la biblioteca Gómez Morín, informó Ana Yolanda López, presidenta de la fundación  
Libre acceso. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Es la sociedad la que califica el trabajo del municipio en materia de seguridad y no le entraremos al juego sucio 
de las críticas, aseguró el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. No queremos que nos señalen como delincuentes sólo porque un cliente enciende un cigarro, expresó 
Ricardo Veraza Peñaloza, presidente de la CANIRAC, en Querétaro. (EL) 
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AGRICULTURA 
Aunque a nivel internacional se ha registrado un incremento en el precio de la leche, el Secretario de Desarrollo 
Agropecuario, Gilberto Ortega, indica que no se ha registrado algún cambio en el costo, debido a los 
excedentes del lácteo. (NC) 
 
El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega Mejía, señaló que 475 productores registraron 
afectaciones por las bajas temperaturas en los municipios de la zona serrana. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ayer firmaron un convenio la Comisión Nacional de Derechos Humanos y la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos para proteger las garantías individuales de todas las personas del estado que se encuentran privadas 
de su libertad. (NC) 
 
Cabeza. La tortura sigue siendo una realidad en México y hay que eliminarla, dijo José Luís Soberanes 
Fernández, presidente de la Comisión nacional de derechos humanos, en el marco de la firma del convenio de 
colaboración para prevenir la tortura y otros tratos inhumanos, crueles y degradantes, entre ésta y la comisión 
estatal. (EL) 
 
El Presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, José Luis Soberanes, expresó que sería un 
retroceso en Derechos Humanos la aprobación de la reforma judicial que permite cateos y detenciones, así como 
allanamientos sin la orden de un juez. (NC) 
 
Cabeza. Norma Patricia Valdés Argüelles, delegada de la PGR en nuestro Estado, dejó claro que no se dejó 
en Querétaro ninguna persona involucrada en el decomiso de Milenio III, además de que dijo, se seguirá con los 
operativos en la capital queretana. (EL) 
 
Operativos y retenes continuarán en el Estado, aseguró la delegada de la PGR, Norma Patricia Valdés, tras 
aceptar que la delincuencia organizada se ha incrementado dentro de los Estados. (NC) 
 
Cabeza. Durante el 2007, la sala civil del Tribunal Superior de Justicia registró casi 2 mil expedientes, informó el 
Presidente del poder judicial, Jesús Garduño Salazar. (NC) 
 
El DIF estatal se hará cargo de los menores que incumplan la ley en lugar de enviarlos al consejo tutelar, son las 
disposiciones en  materia de justicia para menores infractores, dijo Marcela Torres, presidenta del DIF estatal. 
(EL)  
 


